

La sociedad organizada garantizará la continuidad de las políticas hídricas de largo plazo: José Luis Luege

- La coordinación con la sociedad facilitó que se rebasaran las metas sexenales

La sociedad civil organizada será uno de los factores fundamentales para garantizar la continuidad de las políticas públicas en materia hídrica, con visión sustentable y de largo plazo. Por ello, es fundamental que se mantenga la coordinación con las diversas agrupaciones sociales y los esfuerzos para consolidar las instancias de participación ciudadana, entre las que están los consejos de cuenca, señaló José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

En reunión de trabajo con el Consejo Directivo del Consejo Consultivo del Agua, refirió que durante la actual administración, instituciones académicas, asociaciones civiles, expertos y usuarios de las aguas nacionales han hecho múltiples aportaciones para enriquecer las acciones para el cuidado de los recursos hídricos y han facilitado la implementación de las estrategias que llevarán a México hacia la sustentabilidad.

Como parte de esa coordinación, la Conagua firmó hoy un convenio de colaboración con el Consejo Consultivo del Agua, para posicionar y difundir la cultura jurídica del agua, apoyar y desarrollar diversas acciones académicas, y promover la educación y el desarrollo de capacidades jurídicas especializadas en el sector.

José Luis Luege subrayó que la creciente participación de la sociedad civil organizada y la transparencia en la gestión del agua son muestras de que se avanza en democracia. En ese sentido, afirmó, la participación de instituciones como el Consejo Consultivo del Agua es fundamental porque ayuda a consolidar la gobernanza del agua, que está, precisamente, en función de la participación social en la creación e implementación de las políticas públicas.

Finalmente, explicó que “la coordinación establecida con las organizaciones sociales, desde el inicio de la actual administración, facilitó que rebasáramos las metas establecidas en el Programa Nacional Hídrico en los rubros de servicios de agua potable y alcantarillado, modernización e incorporación de superficies de riego, y protección a centros de población, las cuales forman parte de las metas del milenio fijadas por la ONU para 2015 y que en México cumplimos desde 2010”.

En su momento, Carlos Fernández González, presidente del Consejo Directivo del Consejo Consultivo del Agua agradeció al titular de la Conagua los trabajos para incluir a la sociedad civil en la gestión sustentable del agua y le entregó un reconocimiento por su labor al mando de la institución.

ooOoo